

“ El hallazgo de Jesús entre los doctores en el Templo”...

DEL EVANGELIO SEGÚN - S. LUCAS - :

«Al terminar ésta, mientras ellos se volvían, el niño Jesús se quedó en Jerusalén, sin que sus padres lo supieran [...] luego de tres días lo encontraron en el templo, sentado en medio de los doctores de la ley, escuchándolos y haciéndoles preguntas» (Lc 2,43.46)¹

MEDITACIÓN SOBRE EL MISTERIO:

Después de que, como una oveja perdida, “el Hermoso Pastor” con las justas palabras nos ha despertado del sueño de la muerte y de la distracción para llevarnos al redil del amor, que es la Iglesia Universal, danos también la gracia Señor, de hacerte buscar y rebuscar por aquellos que hubieran perdido el sentido de la Vida (cf. Jn 14,6), ¡para que puedan hallarlo en la dirección justa! (cf. SP, p. 65; SLC, p. 226)

DE LAS ENSEÑANZAS DE LA IGLESIA CATÓLICA:

- A propósito de verdaderos padres, así escribe Papa Francisco: *«No debemos ser cerrados, porque tendremos el olor de las cosas cerradas. ¡Nunca! Hay que salir [...] Encontrar a quien se ha perdido es la alegría del pastor y de Dios, pero es también la alegría de todo el rebaño. Todos nosotros somos ovejas encontradas y convocadas por la misericordia del Señor, llamados a recoger junto a Él a todo el rebaño».*

(FRANCISCO, Audiencia General, 4 de mayo de 2016)

¹ La Biblia de Nuestro Pueblo, 2008

LIBRE MEDITACIÓN

(para dar una contribución personal a los otros que escuchan):

-
-

Luego a continuación ...

1 Padre Nuestro ...
5 Ave María ...
1 Gloria al Padre ... (Cantados)

- Alabado siempre sea ...
- Oh Jesús mío, perdónanos ...
- María, Reina de la Paz ...
- Después, un Posible canto flash relativo al Misterio / o bien cantando se dice : “ Aveeeee, Aveeeee, Ave Maria ...”

Luego se va al próximo Misterio, que dentro de lo posible tiene que durar (como éste) no más de 5-7 minutos...